

Mensaje recibido por el Confidente Católico Bento de la Conceição –Taquaras – Balneário Camboriú –  
Santa Catarina – Brasil.

Informaciones fone- fax: (0xx47) 3367-7110 o (0xx47) 9234-1114 (Vivo) o (0xx47) 9112-8000 (Tim) o  
(0xx47) 3360-7167

## **Está llegando el turno, de los que luchan por la paz**

**11/11/2014**

Una flor que florece muestra toda su belleza interior, que por dentro está guardada. Así, con toda la naturaleza irá acontecer, con la aproximación de Mi Santo Hijo Jesús. Ella que fue criada por Él, tiene que como El dejo, sin más problema de la contaminación para tener un aire puro, y no como este que ahoga a quien vive entre Nosotros, listo para tener de nuevo esta Tierra como un Paraíso. Sólo podrán vivir en paz. La muerte jamás pisara aquí. Todo será eterno. Nadie tendrá que pagar más nada, todo será de gracia y todo será para todos los que viene honrando la Presencia de Mi Santo Hijo Jesús Sacramentado. Dónde estuviere una sola oveja, Jesús irá a buscar para estar junto con este tu pequeño rebaño, Mi hijo Pedro II. Está llegando el turno de los que luchan por la paz. Recibirá la recompensa por lo que viene estado haciendo. Entonces los problemas de la vida se acabaran por aquí mismo. No habrá más de esta falta de control, como viene aconteciendo: las lluvias torrenciales en un lado y la sequía en otro lado. La figura que viene destruyendo todo, son estos espíritus que el diablo tiene con él, y que se extendió por el mundo entero, provocando pánico en la mayor parte de la humanidad. Por eso, ese que se dice servidor de Jesús Sacramentado, ya no es más, por haber aceptado los que los mafiosos ofrecieron, y todos los que viene acompañando a él, será castigado de la misma manera. La Iglesia que Jesús paso a Pedro I no puedo más quedar así. El escándalo pasó del límite, y con esto, la propia Tierra viene sufriendo, porque sin la Presencia del Espíritu Santo, incomoda hasta los niños que viene naciendo. Una buena parte ya nace con este virus dela muerte, por el pecado tan grande que está sobre la Tierra, donde la enfermedad mata a millones por día, incluso los que no tienen nada que ver. Pero todo esto va a terminar. Es solo tener paciencia y respeto para con Mi Santo Hijo Jesús, que todo será renovado nuevamente.

**Señora de Nazaret y Pedro II**